

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.4



# いずかし

八代市立植柳小学校  
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年4月26日

## 子供たちの見守り、ありがとうございます!!

来週からいよいよ5月、新年度が始まって1ヶ月が過ぎようとしています。1年生の入学式もこの間行われたような気がしていたのに、月日が過ぎる早さを実感しています。

植柳小校区では、PTAによる登校見守りをはじめ、植柳小SSP（スクール・セーフティ・パトロール）の方々など、たくさんの保護者、地域の方々に子どもたちの登下校を見守っていただいております。植柳小校区の道路は交通量が多く、特に交差点や横断歩道を子どもたちが横断する際はとても心配ですが、地域の皆さんや保護者の皆さんに子供たちの見守りを行っていただいているおかげで、子供たちが安心して登下校することができます。本当にありがとうございます。学校でも子どもたちに、地域でのこの取組を伝え、交通安全とともに感謝の心を育てていきたいと思っております。



### 授業参観の日程です

5月2日（木）には授業参観が予定されています。家庭訪問での保護者の皆さんと先生方との出会いを大切にして、授業参観、懇談会で子どもたちの良さや課題を保護者の皆様と話し合えたらと思います。そして、子どもたちががんばっている姿を保護者の皆さんに見ていただくのを楽しみにしています。保護者、ご家族の皆様のご来校をお待ちしております。

- 期日 令和5年5月2日（木）
- 日程 授業参観 14：05～14：50（各教室等）  
PTA総会 15：05～15：50（体育館）  
学級懇談会 16：00～16：30（各教室）



【1年生の教室の様子です】

明日から、いよいよ連休となります。子供たちも楽しみにしていることでしょう。ただ、安全に気をつけて行動してほしい、特に自転車で道路にとび出したり、川に入って遊ぶことがないようにしてほしいと思っています。昨年は連休中に小学生が川に入って遊び、亡くなってしまうという報道に胸を痛めました。また、八代管内でも、小学生が自転車に乗って道路に飛び出し事故に遭ったという報告を聞いております。

子供たちには、安全に気をつけて楽しい連休にしてほしいと願っています。ご家庭でも安全に過ごすために気をつけることなどを話題にさせていただき、子供たちが笑顔で過ごせますよう、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。